

jour. A ma grande consolation, à mon dernier Rosaire, il était guéri, complètement. Aujourd'hui, je remercie cette grande Reine des grâces obtenues. Le nom de mon enfant est : Honoré, fils de Louis Bellefeuille.

WARAWICK :—Le printemps dernier, mon mari est tombé malade d'une inflammation de poumons. Il était dans un état alarmant, quand il fut atteint d'une congestion de cerveau et autres complications. Il était sous les soins de deux médecins. Voyant que son état devenait de plus en plus grave, je me suis recommandée à N.-D. du T. S. Rosaire avec promesse d'un Pèlerinage et insertion dans les Annales, si j'obtenais sa guérison. Aujourd'hui, il est en parfaite santé. Je rends à cette divine Mère ce que je lui ai promis si sincèrement. Mon époux et moi, nous sommes allés exprimer notre gratitude à notre céleste Bienfaitrice le jour du Pèlerinage, le 2 juillet, Fête de la Visitation !—UNE ABONNÉE.

ST-PIERRE-LES-BECQUETS :—La fille de Mme St-Cyr vomissait le sang et l'on croyait qu'elle allait mourir bientôt. Elle a fait le Pèlerinage du Cap, au printemps, en promettant de faire publier sa guérison, et tout est bien maintenant :—CHS. Z. GARCEAU, Ptre.

*Imprimatur*

† L. F., Evêque des Trois-Rivières.